

Reventin-Vaugris

L'aéroclub AVR a fêté la Saint-Patrick

Le Dauphiné Libéré



Le président André Gonzales, au micro, a présenté le spectacle musical. Photo Le DL/Dominique Josset

Ce dimanche 9 mars, l'association Aéronautique Vienne Reventin (AVR) est restée temporairement au sol pour proposer à la place un moment festif : celui de Saint-Patrick. Venu d'Italie, le groupe Cisalpiiper a animé musicalement cette journée au son de la cornemuse, exécutée par la talentueuse Chiara et les musiciens qui l'accompagnaient. Le charme de la musique celtique qui toujours ses adeptes a résonné dans le hangar de l'association. Auparavant, le président André Gonzales avait accueilli les spectateurs. Fêter la Saint-Patrick est devenu une tradition chez AVR. Quelques baptêmes de l'air ont également été réalisés ce jour-là. À noter que les membres de l'aéroclub seront prêts à accueillir le public le 18 mai pour une opération portes ouvertes.